
 

 

  

  

      

 

 

    

      

   

 

     

    

  

   

   

    

     

 

Einsatz von E-Bussen in Mariahilf 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der neuen Volkspartei 

Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 17. Juni 2021 gemäß § 24 GO-BV 

folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung möge beschließen, den zuständigen amtsführenden Stadtrat 

Peter Hanke zu ersuchen, sich bei den Wiener Linien dafür einzusetzen, auf den 

Strecken der Buslinie 57A E-Busse zu verwenden. 

Begründung 

Die Umstellung der Antriebstechnik der Busse auf E-Mobilität wäre ein wesentlicher 

Beitrag, die Linien für alle Betroffenen - sowohl für die Fahrgäste als auch für die 

Streckenanrainer/innen - umweltfreundlicher und attraktiver zu gestalten. Nachdem 

es in den letzten Jahren eine rasante technische Weiterentwicklung bei der E-

Antriebstechnik gegeben hat, sollte diese Technologie für die genannte Linie 

eingesetzt werden. Bereits im Dezember 2017 wurde ein diesbezüglicher Antrag 

einstimmig angenommen; damals wurde eine Prüfung für die Linie 57A in Aussicht 

gestellt. Überdies waren bereits Busse zu Testzwecken erfolgreich im Einsatz. 

Gerhard Hammerer 


